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コロナの真っ最中の５月に築 

６０年（私と同級生）の平屋１軒 

家、会社へチャリで８分、ランで 

１2 分、徒歩なら３０分程の場所 

に引っ越しました。 

そんな古民家の裏畑で高根農園始 

めました。 

最初は何から始めたらいいか？ 

ちんぷんかんぷんだったので野菜の 

育て方の本やインターネットやらで

調べてましたが良く理解できず・・取り敢えず必要な

農具、くわ、シャベル等から麦わら帽子、長靴を揃え

野菜作りに挑戦しました。 

先ずは、なにはともあれ土つくりから・・・土つく

りから植え付けまでには４工程があり、植え付けまで

１か月程掛かりました。 

 

１）土をおこし、雑草や石を取り除ぎ、土のペーハー 

（PH）を測り石灰をまく(酸性度) 

２）１－２週間後に堆肥を入れる 

３）更に１－２週間後に肥料を入れて 

４）更に１－２週間経って土がなじんだところで植え 

付け 

 

今年挑戦した野菜は下記の通り 

失敗は× 何とも言えないは△ まあまあ収穫が

あったは〇としてあります。 

×トマト、△枝豆、△なす、△きゅうり、△とうもろ

こし、△落花生、〇ゴーヤ、〇オクラ、〇パセル、×

バジル、途中経過・里芋／サツマイモ 

(来年は１つでも〇や◎になるように勉強します。) 

 

家庭菜園を初めてスーパーに並ぶ野菜、その先にい

る生産者への見方も変わりました。 

畑ではたくさんの生き物に出会えます。春にはたく

さんの虫が受粉をしてくれます。 

たまには大きなカラスやススメバチもやってくる

のでハラハラする事もありますし野菜を育てるのは

難しいですが、難しいからこそとても楽しいです。 

いまは夏野菜も終わり、秋野菜を植えています。 

引き続き高根農園レポートご期待ください。 

ボーイ隊は９月 27 日に祐天寺境内を利用させ  

て頂き、基本訓練としてコンパスを使ったミニゲー  

ムを行いました。参加者はスカウト 7 名でした。 

内容は、班長が事前にコンパスを使って測量を行いました

い、方角と距離を記録しチェックポイントを設置したところ

をほかのスカウトたちはそれを正確に追跡できるかという

ルールでした。  

班長が作ったルートは少しでも角度がずれてしまうと誤

ったチェックポイントに行ってしまうほどの難易度でした

が、ほかのスカウトたちはあっという間にルートをたどって

戻ってくる人もいれば、コンパスの使い方を思い出すのに苦

労したスカウトもいました。  

基本的だけれど大切な技術なので今回の集会で使い方が

完璧になっているとうれしいです。コンパスは測量だけでな

くハイキングの際にも利用する技能なので、いつでも使える

ようにしてもらいたいものです。  

今回の集会で学んだことを活かしてハイキングなど別の

集会の時に力を発揮してもらえることを期待しています！  

目黒１団は７０年前の１９５０年に前身である東京２

９団が創立し、同年３月に日本連盟に正式に登録されまし

た。このため、５年毎に３月前後の日程で記念式典などを

行ってきました。 

今年は創立から７０年を迎えましたが、春の時期がコロ

ナの流行による自粛期間となり、行事を行うことができま

せんでした。 

昨今の状況を見ながら団としての活動も再開してきま

したので、少々遅れましたが１２月に入団上進式と併せて

記念式典を挙行することといたしました。  

コロナの状況が今後どのように推移するか不明な点も

ありますが、「日程は固定し、状況による縮小や内容変更

もあり得るが中止はしない」ということを決定いたしまし

た。 

１０月の団会議にて最終的に内容を決定し、現在準備が

始まっております。最終的な内容と進行状況は下記のとお

りです。 

●式典日程：１２月２０日（日）10 時～１３時 

●式典会場：祐天寺・祐光殿  

●進行内容：式典・入団上進式・昼食・コンサート  

●記念品  ：デザイン検討中（チーフと共通とする）  

●記念誌  ：「あゆみ」を発行する  

●ﾈｯｶﾁｰﾌ  ：新デザインで作成する  

現在記念品・チーフのデザインの募集・選定、あゆみの

執筆が開始されています。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.715 （SINCE1959） 

 ９月１３日（日）カブ隊の隊集会がおこなわれました。 

カブ隊では、7 月に活動を再開して以来、時短集会で

様子見をしながらの集会を行っていましたが、9 月から

は従来どおりの活動に少しずつ戻していくこととしまし

た。 

今年は入団上進式の時期が 12 月に延期となりました

が、本来であれば新年度を迎える時期ということもあ

り、基本訓練の復習を行うことにしました。 

 前回までの集会に引き続きマスク着用やアルコール

消毒などの感染対策を行いましたが、新たに非接触の

体温計を導入し、集合時の検温も実施しました。今回、

出席率は半分ほどと高くありませんでしたが、体験者が

1 名参加してくれました。 

 儀礼と簡単な朝ゲームのあとは、さっそく集合体形

(縦隊・横隊・U 字形・円形など)の練習や、敬礼やカブサ

インといった活動に欠かせない基本事項を再確認しま

す。いつもやっているはずなのに、忘れてしまっていたス

カウトも多かったです(泣) 

 集会の後半では、簡単な工作として弓矢作りにチャレ

ンジ。材料は竹串などの身近なものですが、ちゃんと矢

を飛ばすことができます。隊長から一通り説明を聞き、1

人 1 セット作成しました。 

タコ糸を結び付けるなどの細かい作業に苦戦するス

カウトもいましたが、無事完成させることができました。 

さっそく完成した弓矢を使い、飛距離を競うものや、

ターゲットに的中させることを狙うゲームなどを行いま

した。ゲームの時間があまりとれなかったため、ようやく

コツをつかんだところで終了となってしまったスカウトも

…(ごめんね！) 

  

 

  ９月１３日の隊集会終了後、およそ 1 年ぶりと

なる保護者会を実施しました。コロナ禍といこと

で、初の試みとして LINE を使ったオンライン開催

としましたが、インターネット回線の調子が悪く、

なかなか思うように進みませんでした…。12 月に

新年度を迎えたあと、なるべく早い段階で改め

て対面形式での保護者会の実施を検討中です。 


